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Nr. 250-ANF der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages 
(4. Session der 16. Gesetzgebungsperiode) 

 
Dringliche Anfrage 

 
der Abg. Klubvorsitzenden Wanner und Ing. Mag. Meisl an die Landesregierung betreffend das 

Messezentrum 
 
 

Sanierung der Parkplätze im Messezentrum, mehr Sportveranstaltungen im Messezentrum, 
Corona-Impfstraßen und Teststationen im Messezentrum. All diese Meldungen zeugen vom 
besonderen Status, den das Messezentrum Salzburg im Zentralraum genießt.  
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten gemäß § 78 Abs. 5 GO-LT 
die  

dringliche Anfrage: 
 

1. Wie hoch ist der Schuldenstand der Messe mit heutigem Stand?  
 
2. Haben auch das Land und die Wirtschaftskammer wegen der Sanierung der Parkplätze auf 

Mietzinseinnahmen verzichtet oder wurden finanzielle Mittel zugeschossen?  
 

3. Wenn ja, in welcher Höhe? 
 

4. Wie hoch sind die Kosten für das Land bzw. die Einnahmen für die Messe für die Vermie-
tung der Hallen 1 und 10?  

 
5. Wie hoch werden die Kosten für die Sanierung der Parkplätze und der Einbau einer ener-

giesparenden LED-Beleuchtung in der Salzburg Arena sein?  
 
 

Salzburg, am 2. Juni 2021 
 

Wanner eh.  Ing. Mag. Meisl eh. 
 


